

## 避難所体験防災教室 もしもの時に備えて

6月26日(木)、中央公民館で健康の鉄人教室③避難所体験防災教室が開催されました。参加者は避難所生活が及ぼす心と体への影響と対応について学びました。また、避難所で役立つ体の動かし方やホットタオル、新聞紙で作る便利グッズについて実技を行いました。



## 垣田裕暉選手応援パブリックビューイング 熱き応援響き渡る

7月8日(火)、12日(土)、15日(火)、中央公民館で板倉町PR大使であり、サッカー日本代表の垣田裕暉選手を応援するパブリックビューイングが開催されました。垣田選手は2試合に出場し、日本代表の優勝に貢献しました。初戦の香港戦ではヒールパスでゴールをアシストしました。



## 自然体験スクール 苦しくても楽しい登山

7月5日(土)、小学校5年生を対象に子ども会自然体験スクールが大平山周辺で開催され、54人が参加しました。子どもたちは、登山やぶどう狩りなどを楽しみました。この事業は育成会や青少年ボランティアなど地域の力に支えられ、子どもたちの成長の場となっています。



## 板倉サッカーカラーブJr.交流サッカー大会 指せ日本代表

7月13日(日)、中央公園グラウンドで板倉サッカーカラーブJr.交流サッカー大会が開催されました。県内外の8チームが参加し、選手たちは声を掛け合いながら最後まで諦めずにボールを追いかけました。保護者も多く応援に訪れ、大きな拍手と声援が送られました。



## 板倉中学校体育祭 白熱した戦い！

6月12日(木)、板倉中学校で体育祭が開催されました。生徒たちは、「勝っても負けても笑(ショウ)タイム」のスローガンのもと、玉入れやクラス対抗リレー、綱引きなどの競技に臨みました。真剣勝負の中にも、笑顔でクラスメイトに大きな声援を送るなど、とても熱く、盛り上がりを見せた一日となりました。



## 東小学校6年生役場見学 役場の仕事って何？

6月24日(火)、東小学校の6年生が役場見学を行いました。児童たちは、職員から役場の役割やそれぞれの部署がどのような仕事をしているのか、説明を受けました。その後、町長室や教育長室、議場を見学しました。



## 行政区長会 給食を試食

6月25日(水)、行政区長を対象に板倉中学校で給食試食会が開催されました。栄養教諭から積極的に地域の食材を使っていることや給食を調理する際、子どもたちのため、さまざまな工夫がされていることなど、説明を受けました。

